

Dans cette autre sortie sur canal 2 international, le Président du Parti Politique de l'opposition les Patriotes Démocrates pour le Développement du Cameroun (PADDEC) soutient qu'il demandera un financement auprès du Minat afin de financer la campagne de Paul Biya pour l'élection présidentielle prévue le 07 octobre prochain.

Me Jean De Dieu Momo continu sa caravane médiatique et répond avec fierté à tous ceux qui estiment qu'il a trahi l'opposition en s'alliant au RDPC, le parti au pouvoir.

Concernant la présidentielle d'octobre prochain et la candidature du président Biya, l'avocat international doit d'entrée de jeu « regretter d'avoir longtemps combattu le combattant »

« Je soutiens Paul Biya pour des raisons républicaines...Je demanderai l'argent au Minat pour financer sa campagne », a-t-il lancé sur le plateau de l'Arène, dimanche 05 juillet 2018

L'avocat martèle que le président Biya est quelqu'un de « bien », mais entouré par des personnes « sanguinaires ».

L'homme politique soutient également que l'opposition camerounaise est une « honte ». Il déclare s'« être longtemps trompé » car dit-il, « les plus belles pages de l'histoire du Cameroun ne peuvent s'écrire qu'avec Paul Biya »

Ce personnage devenu trop controversé selon une certaine opinion est l'un des challengers malheureux de Paul Biya à la présidentielle de 2011.

L'opposant d'hier a aujourd'hui retourné sa veste et appartient désormais au collectif de 20 partis politiques d'opposition ayant choisi de soutenir le candidat du RDPC

Pour l'homme politique Albert Dzungang, il s'agit simplement d'une coalition de « Zozos opportunistes, capable de tout faire pour satisfaire leurs intérêts »

« Ils ne sont que des pions du RDPC et des traîtres », avait soutenu l'ancien parlementaire sur les antennes de radio Bafalon